



Pièces	7 Pièces
Superficie	176 m²
Référence	W-02VPG0
Prix	10 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

*** disponible jusqu'a fin août****au sein du village saint-ferdinand, quartier très recherché du 17ème arrondissement, en plein Cœur de paris, à quelques minutes de la place de l'étoile, du marché poncelet et de la porte maillot. Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 176m2, 7 pièces au 5ème étage d'un très bel immeuble haussmannien. On y trouve de nombreux petits commerces, ce qui en fait un quartier très agréable. Proche des transports: Métro 1 argentine, 2 ternes, 6 étoile, rer C porte maillot. l'appartement se compose d' une entré, d'un triple séjour avec ...

**** available until end august 2024 ****in the heart of village saint-ferdinand, a sought after neighborhood in the 17th arrondissement, in the center of paris, minutes from place de l'étoile, marché poncelet et porte maillot. Engel & Völkers offers a furnished apartment rental of 176m2, 7 rooms on the 5th floor of a very beautiful haussmannian building. A commercial area and very convenient location with many transport options (Métro 1 argentine, 2 ternes, 6 étoile, rer C porte maillot). The apartment consists of an entrance, a triple living area with full length balcony, an equipped ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

